

# Fieldday der Funkamateure

**Wächtersbach/Brachtal-Udenhain** (re). Die Funkamateure im Ortsverband Wächtersbach des Deutschen Amateur Radio Clubs (DARC) veranstalten ihren Fieldday erstmals in Udenhain. Waren sie die letzten 36 Jahre immer auf einer Wiese von Bauer Fröhlich nahe Waldensberg, sind sie diesmal zu Gast auf dem Gelände des Fußballclubs Vorwärts in Udenhain.

„Dieser Platz“, so Vorsitzender Klaus Schulze, „bietet eine hervorragende Infrastruktur für diese Veranstaltung. Das beginnt mit den befestigten Zufahrtswegen zum Veranstaltungsort, geht über den Platz an sich mit festem, sauberem Untergrund, der freien Sicht in alle Richtungen (wichtig vor allem für UKW-Verbindungen), der Möglichkeit, auch die sanitären Einrichtungen des gastgebenden Vereins zu nutzen und endet schließlich mit der Stromversorgung aus der Steckdose.“ Diese Stromversorgung ist zwar nicht gerade Sinn eines Fielddays, sollen doch gerade die Funktionsfähigkeit der Funkanlagen ohne externe Stromversorgung unter Beweis gestellt werden, aber selbstverständlich gehören auch Solarstrom und Generator mit zur Ausrüstung der Funker.

Der Fieldday findet statt von Montag, 28. August, bis Sonntag, 3. September, gegen Mittag. Das Veranstaltungsgelände ist in dieser Zeit durchgehend besetzt. Besucher, die sich über die Aktivitäten des Vereins, das Hobby Amateurfunk und die technischen Möglichkeiten eines weltweiten Funkverkehrs auch ohne Telefon und Internet informieren möchten, sind eingeladen. Die Anfahrt ist im Ortsbereich von Udenhain ausgeschildert.

Aktuelle Informationen über den Wächtersbacher Verein gibt es im Internet unter [www.fox51.de](http://www.fox51.de) und allgemein unter [www.darc.de](http://www.darc.de).